
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Kollmeyer, 
 
für die Sitzung des Planungsausschusses am 3. September stellt die CDU-Fraktion folgende 
Anfrage: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung des beschlossenen Rahmenplan Spexard 
(Planungshorizont 2020)? Wir bitten um eine Auflistung und kurze Erläuterung der 
umgesetzten Maßnahmen seit der letztmaligen Befassung im Planungsausschuss 
am 12.09.2013. 

2. Wann werden bislang nicht umgesetzte Themen umgesetzt? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
 

Nils Wittenbrink 
 

Ratsmitglied 
 

 
Ingrid Hollenhorst 

 

Ratsmitglied 
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